



味間小だより

【学校教育目標】～笑顔いっぱい 夢いっぱい～

全校生550名

◇令和2年3月2日

学校ホームページ <http://ajima-el.sasayama.jp/>

丹波篠山市立味間小学校長 津瀬雅之

味間っ子 インターネットのルール

子どもたちの携帯電話やパソコンなど情報機器の利用拡大に伴い、インターネットを利用する機会が増えています。その一方で、「ネット上のいじめ」や有害サイトを通じて犯罪に巻き込まれる危険性が、大きな社会問題となっています。

学校では、「ネット上のいじめ」や有害情報から子どもたちを守るため、マナーや情報モラルについて指導しています。ご家庭でもお子様の携帯電話やゲーム機器等の利用実態を把握して、フィルタリングの利用や、家庭でのルールづくりを行うことが大切です。

今回、児童会が中心となって『味間っ子 インターネットのルール』を考えました。

◇相手の気持ちを考えよう

- ・人を傷つけるような言葉は絶対に書き込まないようにしよう
- ・人によって感じ方がちがうので表現の仕方に気をつけよう

◇時間を決めて使おう

- ・使うのは、夜の9時までにしよう
- ・リビングなど大人のいる場所で使おう
- ・安心できるサイト・ゲームだけにしよう

(お家の人に設定してもらおう)

◇守ろう！じぶんを

- ・知らない人とのやりとりはやめよう
- ・わからないことや怖いことがあれば、

すぐに大人に相談しよう

☆家に人と相談してルールを決めよう☆



学校運営協議会のご協力で、カレンダーに仕上がりました。家族みんなが目に触れる場所に掲示していただき、インターネットを安全・有効に利用していきましょう。



◇オープンスクール

2月1日(土)、本年度最後のオープンスクールでした。保護者の皆様をはじめ、地域の方々にも多数お越しいただきました。また、受付ボランティアもお世話になりました。ありがとうございました。

3・4校時は、『ふるさと音楽ひろば』として、打楽



器演奏を鑑賞しました。マリンバなど素敵な演奏を聴かせていただきました。また、楽器に触れさせていただいたり、校歌を演奏していただき一緒に歌ったりしました。そして、最後は、みんながよく知っている「パプリカ」。声に出して歌ったり、リズムにのって体を動かしたりしている子も多くいました。

今日の「音楽広場」は、プロの方が来ていろんな歌を演奏してくれました。プロの演奏を聞いて、やっぱりぼくたちの演奏を比べものにならないなあと思いました。ぼくがすごいと思ったのは、片手で2つのばちを使っていたことです。ぼくたちだったら1本でもたいへんですが、プロの方たちは指を上手に使って2本のばちで演奏していました。その技術がすごいと思いました。あんなきれいな音色を出すなんてすごい練習をされたんだなあと思いました。

プロの方たちが出てきて演奏を始めたときは、聞き入ってしまいました。それほどきれいな音色だったんだと思いました。知っている曲を演奏してくれたのでうれしかったです。特に校歌はすごかったです。私たちが楽しめるように体験させてくれたり、手拍子をしたりなど考えてくれていると思うと、優しさがあふれていました。最後の方の曲は、寝ているときに流せるようなゆっくりで落ち着く感じでよかったです。このような機会がまたあったら、いいと思いました。

◇児童集会「歌って踊って笑って味間っ子対決」

2月7日（金）、児童集会「歌って踊って笑って味間っ子対決」がありました。全員の息が合ったダンスからお腹を抱えて笑えたコントなどすばらしいパフォーマンスで、全校生を「笑顔いっぱい」にしてくれました。



◇3月の主な行事予定

2日（月） 登校指導	19日（木） 卒業式準備
3日（火） 新型コロナウイルス感染 拡大防止にかかる臨時休業 （3月15日まで）	味間認定こども園卒園式
4日（水） PTA役員会 19:30	20日（金） 春分の日
10日（火） 丹南中学校卒業式	23日（月） 卒業証書授与式 9:00 自宅学習日（1～5年）
16日（月） 全校朝会 安全点検	26日（木） 給食最終日 大掃除
18日（水） 卒業式リハーサル	27日（金） 修了式 全校終会 11:00
	28日（土） 春季休業日（4月6日まで）

◆お知らせ◆

来年度から、4月に行っていた「離任式」は、市内統一で行いません。その理由として、春休み期間中であること。登下校中の交通事故等が心配であることです。しかし、出会いや別れは大切にしたいと考えますので、3月27日の修了式後に、1年間お世話になった先生方との「お別れ」の式を行う予定です。